



元気いっぱい月輪っ子



令和2年度月輪小学校入学式



4月6日(月)に新型コロナウイルス感染症予防のために3つの密を避ける対策を講じながら、令和2年度の月輪小学校入学式を挙行了いたしました。新入生19名は、担任の先生に呼名され、元気に返事することができました。6年生の代表児童によるお迎えの言葉にも集中して耳を傾け、これからの学校生活を楽しみにする様子が見られました。19名の新入生の皆さん、月輪小学校はとても楽しく素敵な学校です。先生方と一緒に勉強に運動に遊びに、全力で取り組んでいきましょう。

お願いです

新型コロナウイルス感染症の猛威がとまりません。3月の臨時休業、新年度がスタートしたと思ったら、また、2日で臨時休業となり、月輪小の先生方は、元気な子どもたちに会えなくて、とっても残念な気持ちでいっぱいです。一日も早くみんなと勉強や運動、楽しい活動をしたいと思っています。それを実現するためには、地域、保護者の皆さん、児童の皆さん、いや、日本国民の一人ひとりが、自分ごととして捉え、本気で感染予防のための行動をとる必要があります。そして、一日も早く終息を迎え、日常を取り戻さなければなりません。そこで、様々なメディア等でも何度も目にしているとは思いますが、**感染予防のために取り組んでほしいこと**を改めて下記のようにお伝えします。ご理解とご協力をお願いいたします。

○3つの密を避ける

密閉 (部屋は閉めきらないで、換気を心がける)

密集 (人がたくさん集まること、集まる所を避ける。人と人の間の距離を保つ)

密接 (人と人の間の距離を保つ。間近での会話を避ける。握手やハイタッチなどを避ける。)

○せきエチケットの励行

新型コロナウイルスは、空気感染はほとんどなく、飛沫による感染が主だといわれています。咳が出そうときはハンカチや服の袖で口を覆う、マスクの着用を心掛けるなどして、感染予防に努めましょう。

○こまめな手洗いうがい

2月、3月と日本国内でインフルエンザの流行があまり見られなかったのは、日本国民の勤勉さが大いに生かされ、新型コロナウイルス感染症予防のために、こまめな手洗いうがいを続けてきたためともいわれています。新型コロナウイルス感染症予防のためには、こまめな手洗いうがいが大変有効であると、多くの専門家が訴えております。継続して取り組んでいきましょう。

※以上の3つは家庭で過ごす際にも家族みんなで声を掛け合い、油断せずに取り組んでいきましょう。

○不要不急の外出を避ける

これから大型連休が始まりますが、新型コロナウイルス感染症の終息を目指すためには、いまが、まさに我慢のしどころです。多くの人との接触を避け、できるだけ家で過ごしましょう。ここを乗り切って、一日も早く終息を迎えることが大切です。声を掛け合って、みんなで努力しましょう。

月輪小の先生方は一日も早く、みんなと一緒に楽しい学校生活を送れることを楽しみに待っています。



校長も待っていますよ

